## Ein Prosit und Partymusik

Schon nach den ersten Takten stehen die Jugendlichen auf den Bänken, prosten sich zu und singen zur Musik der Band "Froschhaxn-Express". Im Nu füllt sich am Freitagabend das 1000-Mann-Zelt auf dem Gelände an der Fabrikstraße.

Wackersdorf. (rhi) Bürgermeister Thomas Falter eröffnete das Wackerforfer Volksfest mit dem traditionelen Bieranstich. Gemeinsam mit Festwirt Daniel Feuerer, der an diesem Tag den 34. Geburtstag feierte, Braumeister Eric Kulzer und dem Verkaufsleiter der Brauerei Naabeck, Peter Neidl, stieß er auf eine gelungene Dult an. Unter die Gäste mischten sich auch stellvertretender Landrat Joachim Hanisch und die Bürgermeister von Bodenwöhr, Nittenau und Steinberg am See.

"Tießräftig, vollmundig, würzigmild und bernsteinfarben". Mit diesen Attributen hatte Peter Neidl das Festbier der Brauerei Naabeck angekündigt. Den Gästen schmeckte der Gerstensaft, die Bedienungen hatten alle Hände voll tun. Die Maß kostete 8.30 Euro. Wackersdorf bildete am Wochenende den Auftakt der regionalen Volksfestsaison. Festwirt Daniel Feuerer und Schausteller Manuel



Schon nach wenigen Takten standen die Jugendlichen auf den Bänken und sangen.



Festwirt Daniel Feuerer, Bürgermeister Thomas Falter, Braumeister Eric Kulzer und Verkaufsleiter Peter Neidl (von links) stießen auf ein gutes Gelingen an.

Bilder: Hirsch (3)

Schneider hatten sich nach der gelungenen Premiere vor zwei Jahren entschlossen, auf dem Gelände an der Fabrikstraße ein weiteres Mal eine Dult auszurichten und ließen die Band "Froschhaxn Express", die Wolfsegger Partyband, die "Ganoven" und die "HeSees" aufspielen.

Kulinarisch tischte Festwirt Daniel Feuerer "Hendl", Käse, Fisch, Bratwürste, Steaks und am Sonntag sogar Schweinebraten auf. Für das Programm auf dem Freigelände war Schausteller Manuel Schneider zuständig. Er rückte mit Autoscooter, Schießbude, Schiffschaukel, Losstand, Kinderbahn und einem Süßigkeiten-Stand an. Das Volksfest geht heute, Montag, zu Ende mit einem Kindernachmittag und Abendprogramm. Ab 14 Uhr gewähren die Schausteller verbilligte Preise. Zum Ausklang spielen um 18 Uhr die "HeSeeS", eine Gaudi-Band mit Partymusik für Jung und Alt.



Beim Wackersdorfer Volksfest durfte Auto-Scooter nicht fehlen.